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出席報告

口定 ８ 月 ７ 日
(横浜国大健康管理センター教授）
世康づくりＩ
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ソングリーダー
近藤富士夫
前原一男君「奉仕の理想」

|お祝’
１年皆出席
５年皆出席

お誕生日
御夫人誕生日
入会記念品

Iﾋｼﾀﾆ｜
加藤一郎君（厚木）岩本一君（相模原南）
大田太郎君（相模原西）
加藤良興君甲斐田豐君（綾瀬）
奥沢徹君小沢茂君木我寛君（枇浜瀬谷）
川島熊平君斉藤忠一君小金沢和夫君（大和）
橋本理吉君（大和田園）

おめでとう.〃辻親睦活動委員長

熊倉光男君

橋本健彦君
松 本 忠 明 君 （ ７ 月 2 8 日 ）
北砂富三君安子夫人（７月30日）
辻国明君（53年７月27日）

く ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 後 藤 定 毅 君

加藤一郎君、木我寛君、小沢茂君、加藤良興
君、甲斐田豊君、大田太郎君お世話になります。
奥沢徹君久振りにお邪魔しましたので。
川島熊平君皆様ご機嫌いかがですか。中クラブ
はいつも明かるくていいですネー。

小金沢和夫君、斉藤忠一君久しぶりに伺いまし

-ノた。今後共宜しくお願い致します。
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く幹事報告＞

ｏ８月１日より為替レート変更、l$１６６円。
。オーストラリア、マーメイドビーチRCよ

り100$Box交換の品物が届き、次週例会後オ
ークションを行いたいと思います。

。本日クラブフォーラムのため時間延長になりま
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４．みんなのため I こ なるかどうか
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ７ 月 ３ １ 日
菊池渭光氏（大和市福祉課庶務係長）
｢大和市の福祉行政について」

会 員 数

５０名

出 席 数

４１名

出 席 率

83.67％

前回の修正

100％



ブとの比較で何か参考となるような意見は？
（辻）木曜日に一回欠席すると何故かバイオリズ
ム的に次回に連続してしまう。-よく訪れる世

田ケ谷RCの例会光景を報告一。（北砂）辻さん
は東京の会社から大和に来て楽しんで出燃し、又
会社まで帰られます。非常にスバラシイ事で真似
できません。ホームクラブ１００％出席は理想です
が、ロータリーはインターナショナルな面も考盧

下さい。（中西）相模原南をよく利用します。儀
礼的なスマイルは不用なクラブで親しめます。ホ
ームクラブ欠席の理由はやはり仕事との関係です。

（寺田）特色のあるクラブにお邪魔した時は楽しへ
い思いを持ちます。先程のスマイルで当クラブは

明るいと言われましたが、私は別に不満もなく何
となく出席させていただいてます｡(有沢）今ま
でお聞きしましたが当クラブに居心地の悪さを感
じる人はないように見受けられます。--全員に
出席に際しての意識を挙手で求めると、大多数は
只習慣的に何となく出席しているとの旨一・
（土屋）例会は厳粛なものとすべきか、それとも
どの程度ざっくばらんなものとすべきか？
（北砂）楽しいこと、ざっくばらんなことが例会
の雰囲気を乱すものでない。当クラブのイメージ
は、良い意味でおもしろい悪い意味で幼稚である

らしい、Makeupは自己の為にも必要な時があ
る。（芦田）ロータリーは一等車より三等単クラヘ
ブとして地域に根づくもの、例会の堅苦しさの一

因は終了時間の工夫で。（後藤）各自の意識はと
もかく、例会には一生懸命出席しようという気持
ちを今後も続けたい。（有沢）皆様の意見を参考
にこれから楽しいクラブ作りに心掛けます。雌後
に会長何か一言。（藤田会長）例会出席規定をも
っと緩やかな物にすれば退会者の歩留りが向上す
るとの説もありますが、一業種一会員と例会出席
はロータリーの基本でこ､ざいます。各自仕１I;を抱
え大変な事は十分承知しております。先程来何と
か楽しく例会に出席するという事で話し合って頂
きましたが、どうか自分の為にしようという気持
で魅力ある楽しい例会にしようではありませんか。

橋本理吉君今日で中クラブは20回目のメーキャ
プになります。皆様今後共宜敷お願い致します。

熊倉光男君お蔭で１年皆出席今後もよろしく。

古田土勝美君妻の誕生祝って頂きありがとう。
北砂富三君今の私が存在するのも愛する妻がい
るからです。妻の誕生日祝い有難う。

辻国明君入会して早や８年経過いたし、この

間会員皆様の友情に深く感謝しております。
松本忠明君誕生祝い有難う。別に何の感慨なし。
藤田重成君亀谷先生、弟が救急で入院しお世話
になってます。大変良くなり有難うご座居ます。

竹本正俊君本日所用の為早退させて載きます。

＜クラブフォーラム＞ （要旨）

（有沢クラブ奉仕委員長）フォーラムとは、皆様
のご意見をお聞きして色々な問題点についての討

論で、結論を出すことが目的ではありません。今
日は今年度会長ターゲット「楽しく集うロータ
リー」に則って、楽しいクラブとは何かについて

討論して載き、特に例会出席について皆様方の理
解と信頼を深めたいと思います。ロータリー入門
書の中でポール・ハリスは、例会に出席すると

「童心に帰る」ことが出来る〃と申しています。
例会での１時間は人間性をとり戻す時間であると
いう意味で、競争者のいない、警戒心を必要とし

ない、他人のことや社会の問題点を考える蛾ゆと
り〃が出来、善意の芽が育ち、親睦から奉仕の生
まれる過程であります。出席につきまして-佐
藤千寿著「ようこそロータリー」の一章引用一
会員として最少限の奉仕であり、出席なくしてロ
ータリーの目的は達せられず、出席によりはじめ

て親睦が得られ奉仕の理想が高められます。我々
のクラブは１００％出席ですが、毎例会６～１０名位
がMakeupをしています。その辺のところ出席
委員長さんにこ意見をお伺いします。（松本）４
回続けてMakeupされている方がおりますが、
率は14％位で大体標準的ではないか、ホームクラ
ブヘの出席を是非お願いしたい。（有沢）他クラ


